

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dilakukan pada pengujian dampak revitalisasi pasar tradisional terhadap pendapatan pedagang di Pasar Mauk Kabupaten Tangerang dapat disimpulkan bahwa :

1. Hal ini dapat dilihat bahwa $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $2.967 > 1.6646$, maka variabel independen secara individual berpengaruh terhadap variabel dependen dan signifikansi < 0.05 yaitu $0.004 < 0.05$ maka H_0 ditolak dan H_1 diterima yang berarti revitalisasi pasar berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan pedagang .
2. Berdasarkan uji koefisiensi korelasi *R square* sebesar sebesar 0,101 yang berarti pengaruh revitalisasi pasar terhadap pendapatan pedagang di Pasar Mauk Kabupaten Tangerang termasuk kedalam tingkat hubungan yang sangat rendah pada tingkat hubungan korelasi.

3. Berdasarkan uji koefisiensi determinasi (R^2) sebesar 0.101 besarnya nilai koefisien determinasi tersebut sama dengan 10.1%. Nilai tersebut berarti bahwa dampak revitalisasi pasar tradisional (X) berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan pedagang (Y) dengan total pengaruh 10.1%. Hal ini bermakna bahwa pengaruh positif pada variabel X yaitu semakin meningkatnya dampak revitalisasi yang dirasakan para pedagang maka akan berpengaruh terhadap peningkatan pendapatan pedagang di Pasar Mauk Kabupaten Tangerang.
4. Ditinjau dari aspek perspektif ekonomi Islam penelitian ini memiliki dampak positif yang tidak bertentangan dengan ajaran Islam. Sebagaimana jawaban yang terlampir pada item kuisisioner, para pedagang di Pasar Mauk Kabupaten tidak mengalami distorsi harga pedagang menetapkan harga jual yang sesuai dengan syariat Islam dengan kesepakatan antar pedagang yang lain dengan tidak melakukan kecurangan. Kebersihan pasar mulai meningkat karena pembuangan sampah yang

dilakukan setiap hari. Dengan adanya revitalisasi pasar ini pedagang merasakan manfaat dan dampak positif karena revitalisasi ini tidak menimbulkan kekacauan dan kecurangan karena pemerintah masih turut andil terhadap pengawasan pasar.

B. Saran

Setelah penelitian ini dapat terselesaikan dengan baik, maka terdapat saran yang perlu penulis sampaikan kepada beberapa pihak terkait demi kemajuan dan ketertiban untuk Pasar Mauk Kabupaten Tangerang.

Bagi Pelola Pasar :

Dengan adanya revitalisasi pasar tradisional ini pedagang telah merasa nyaman dalam berjualan mereka merasakan manfaat dari adanya program pemerintah tersebut. Dengan adanya fasilitas yang ada para pedagang ingin pihak pengelola pasar lebih ditingkatkan lagi dari segi kebersihan dan keamanan pasar agar dengan adanya revitalisasi ini dampak positifnya bisa dirasakan tidak hanya untuk pedagang namun juga oleh masyarakat sebagai pembeli.

Bagi Pemerintah :

Dengan adanya pengelola pasar sementara sangat membantu demi terlaksanakannya program revitalisasi pasar tradisional ini. Namun alangkah baiknya pemerintah juga segera memproses Pasar Mauk agar masuk kedalam kategori Perusahaan Daerah agar pasar yang telah direvitalisasi ini dapat terjamin pengawasannya oleh pemerintah.

Bagi Peneliti Selanjutnya :

Dengan adanya penelitian ini penulis harap bisa menambah wawasan baru untuk para peneliti selanjutnya serta dapat dikembangkan dan menjadi ruang bicara pedagang agar keluh kesahnya dapat tersampaikan pada pihak yang memiliki kebijakan.